



**7 Pièces**

**153 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5450K**

**621 900 €**

**Clohars Carnoet**

Maison à vendre (29360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Clohars Carnoet-Maison contemporaine de 2022 comprenant en rez de chaussée: Une grande pièce à vivre avec cuisine aménagée et équipée , salon , salle à manger. Uns suite parentale avec dressing et salle d'eau. A l'étage une mezzanine , 3 chambre et une salle d'eau. Un terrain d'environ 500m2 et un grand garage de 47m2 complètent l'ensemble Proche à pied des commodités à 5 minutes en voitures du Pouldu et de Doelan

Clohars Carnoet-Contemporary house built in 2022 comprising on the ground floor: A large living room with fitted and equipped kitchen, lounge, dining room. A master suite with dressing room and shower room. Upstairs: a mezzanine, 3 bedrooms and a shower room. Land of approx. 500m2 and a large 47m2 garage complete the property. Land registry: E 2231 00HA 04A 07CA and E 2333 00HA 03A 42CA total : 00HA 07A 49CA Walking distance to all amenities, 5 minutes by car from Le Pouldu and Doelan.

## **KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

